

ENMIENDA A LA TOTALIDAD DE LOS PRESUPUESTOS.

Solicitamos la retirada total de los presupuestos del ayuntamiento de Barañain para el año 2015, por irreales (por basarse en unos ingresos no consolidados por la venta de un solar de carácter público) y poco sociales, al momento de crisis que tenemos en el pueblo.

Además estos presupuestos carecen de participación ciudadana, que tendría que ser el eje principal del funcionamiento de un Ayuntamiento petición que siempre a reclamado el grupo de IE.

Estos presupuestos ha sido cocinados sin la participación de los ciudadan@s y del resto de grupos de la oposición, que también representan a los ciudadanía de nuestro municipio. Pasando por encima de los punto de importancia para nuestro pueblo.

Creemos que es el momento de su retirada y elaborar unos presupuestos que tengan en cuenta la situación real, con la participación de tod@s y que los grupos que lo apoyan vuelva a la realidad de los tiempos que vivimos.

En ellos vemos falta de unos puntos importantes para la vida de los ciudadanos tales como:

- 1. Viviendas en alquiler para jóvenes del municipio.**
- 2. Viviendas sociales para ciudadan@s del municipio en crisis económica.**
- 3. Local centro de alimentos para paliar el momento de emergencia social de la ciudadanía.**
- 4. Ayudas para paliar la pobreza energética, ningún ciudadan@ sin lo básico, calefacción, luz agua.**
- 5. Refuerzo de área de servicio sociales, empleo protegido, etc.**
- 6. Escasa ayuda para el desarrollo de países en emergencia urgente.**
- 7. Y un largo etc.**

Two handwritten signatures in black ink, one above the other, located in the bottom right corner of the page.

**ENMIENDA DEL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA –EZKERRA
AL PROYECTO DE PRESUPUESTOS.**

Dedicar una partida a habilitar un solar municipal para poner en marcha un Centro de Distribución de Alimentos en Barañain.

Proponemos que el dinero dedicado en el proyecto de presupuestos a la adecuación del local de los gigantes se reduzca a la mitad y la otra mitad se dedique a este fin.

Pensamos que las necesidades que cada día padecen sectores importantes de nuestra población, requieren una respuesta municipal para coordinar y mejorar la gestión de este servicio en nuestro pueblo, contando con el concurso de todos los proyectos existentes y con la supervisión municipal de toda esta actividad.

A large, stylized handwritten signature in black ink, located in the bottom right corner of the page. The signature is cursive and somewhat abstract, with several loops and flourishes.

ENMIENDA DEL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA-EZKERRA AL PROYECTO DE PRESUPUESTOS.

Utilizando la misma lógica que impide a una Administración Local dedicar el dinero proveniente de la venta de patrimonio público a otros fines que no sean inversiones en infraestructuras, el Grupo Municipal de Izquierda Ezkerra planteamos que el dinero obtenido en la posible venta del solar de la Casa de los Maestros se destine exclusivamente a financiar actuaciones que tengan como finalidad posibilitar viviendas de alquiler. Solamente así se puede enmendar, a nuestro parecer, la nefasta decisión de vender ese solar municipal en una situación de verdadera emergencia social como la que vive la juventud en Barañain.

Galarazten dion logika bera erabiliz, Udal Administrazio bati ondare publikoko salmentatik datorren dirua azpiegituretako inbertsioak ez diren bertze amaiera batzuei eskainiaz, Izquierda Ezkerreko Udal-Taldea planteatzen dugu Maisu-maestren Etxeko orubearen salmentatik lortutako dirua zuzen dadila alokairu-etxebizitzak egiteari, modu honetan soilik zuzen daiteke gure ustez, benetako larrialdi handiko etxebizitza sozialari jarduera finantziatzea heburua izanik.

A tal efecto proponemos que se cree una partida que pueda sostener la actuación municipal en tres áreas diferentes:

Habilitar un espacio piloto en los solares que el Ayuntamiento posee en la Plaza Consistorial. No es de recibo que tengamos esos locales muertos de risa con el deterioro que conlleva y los perjuicios que genera tanto a vecinos como al propio Ayuntamiento.

Desarrollar un proyecto de conversión de una bajera municipal, una de las que posee este Ayuntamiento, en una vivienda e iniciar los trámites correspondientes desde el punto de vista legal y técnico para poder dar una solución a estos solares que no generan mas que gastos y problemas.

Dedicar los solares de carácter dotacional que quedan todavía vacantes a construir viviendas de alquiler.

Iniciar con la empresa pública Vinsa una negociación para que sea ella quien se encargue de coordinar, financiar y gestionar estos proyectos.

El dinero dedicado a este fin financiaría las actuaciones iniciales que esta iniciativa requiere, conscientes como somos de que la envergadura de esta iniciativa no puede recaer en el Ayuntamiento. Pero conscientes también de que sin una decisión audaz por parte de esta corporación no va a existir ninguna oferta seria en materia de vivienda en alquiler.

ENMIENDA DEL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA –EZKERRA AL PROYECTO DE PRESUPUESTOS.

Dedicar una partida a habilitar un solar municipal para poner en marcha un Centro de Distribución de Alimentos en Barañain.

Proponemos que el dinero dedicado en el proyecto de presupuestos a la adecuación del local de los gigantes se reduzca a la mitad y la otra mitad se dedique a este fin.

Pensamos que las necesidades que cada día padecen sectores importantes de nuestra población, requieren una respuesta municipal para coordinar y mejorar la gestión de este servicio en nuestro pueblo, contando con el concurso de todos los proyectos existentes y con la supervisión municipal de toda esta actividad.

ENMIENDA DEL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA EZKERRA AL PROYECTO DE PRESUPUESTOS PARA 2015.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

El Proyecto de Presupuestos que hoy trae el equipo de Gobierno a este Pleno descansa en un ingreso extraordinario, motivado por la futura venta del solar de las antiguas Casas de los Maestros a un promotor que proyecta construir viviendas de precio libre y con ellas obtener una plusvalía, alejada de cualquier consideración de las dificultades que la gente joven encuentra en este momento para hacerse con una vivienda sin hipotecar para siempre su vida.

Gaur Osoko Bilkurara, Gobernu-taldeak dakarkigun aurrekontu Proiektu hau, erabat oinarritzen da sarrera ohi ez den bezalako batean alegia, Maixu-maestren etxe zahar horietan etxe sustatzaileei emandako orubean etxeak eraikitzean (non guziak 42 etxebizitzak salmenta libreak jarriko direnak) eta salmenta horietan hain zuzen ere, jende gazteek etxe hauek eskuratzeko aurkitzen dituen zailtasunak kontutan hartu gabe eta sartuko balira bere bizitza betiko hipotekatzea suposa bait litzakete, hauekiko inongo begirunerik gabe.

Recurrir de nuevo a la gallina de oro de la burbuja inmobiliaria para apuntalar la cada día más maltrecha gestión municipal, nos parece inconcebible después de las nefastas experiencias de estos últimos años. Seguir tan insensibles ante la realidad tan cruel que rodea a la vivienda en nuestra sociedad nos parece inexplicable en un momento en el que tanto se cuestiona el alejamiento de la clase política de la gente. Esta extrañeza adquiere rasgos de perplejidad al juzgar el comportamiento del grupo municipal del PSN si nos atenemos a ese mensaje de regeneración con su reciente pasado y que, creemos, se da de bruces con la defensa de estos presupuestos.

Sabemos que no se puede pedir a un Ayuntamiento como el de Barañain poder solucionar el gran drama de la vivienda. Ahora

bien, desechar la posibilidad de hacer un esfuerzo y poder ofrecer a nuestros jóvenes los pequeños, pero valiosos, recursos de los que disponemos es, a todas luces, perder una gran oportunidad de acercarnos a esa juventud que hoy se ve relegada en casi todas las esferas sociales. El destino que estos presupuestos contemplan, como alternativa a unas viviendas de alquiler, no responde a ninguna emergencia social similar a la de la vivienda. Responde sólo a la necesidad de maquillar artificialmente una gestión municipal, cada vez más distante de las necesidades más urgentes de la gente y al servicio del interés de algunos grupos políticos en vísperas electorales. Nosotros queremos repetir en este asunto ese eslogan que hoy sacude nuestra sociedad: Sí se puede, sí se puede.

Estas son algunas de las razones que nos llevan a solicitar la retirada de este proyecto de Presupuestos e iniciar un debate con los agentes sociales y políticos de Barañain y poder dar pasos, por tímidos que sean, y recoger en unos nuevos presupuestos algunas de las urgencias, necesidades e ilusiones que hoy plantean muchos sectores sociales. Esta sería la mejor carta de presentación de una nueva gestión municipal que hoy tanto se demanda.

Así mismo, solicitamos la retirada del proyecto de Plantilla Orgánica que contempla recortar al máximo los recursos personales de muchos servicios, privatizando algunos tan necesarios como el de las trabajadoras de Atención Domiciliaria, estrujando al límite el servicio de Urbanismo con el consiguiente deterioro de las condiciones de trabajo, impidiendo el acceso a los contratos de relevo y demostrando en estos y muchos otros aspectos de la política de personal una actitud despótica e insensible. Es urgente un debate sincero con los representantes sindicales y abordar de frente sus demandas y las de los diferentes colectivos y personas que componen ese valioso material humano que da vida a diario a este Ayuntamiento.

El trasfondo de algunas de estas actitudes no es otro que la infravaloración de lo público y su gestión como columna vertebral de la acción municipal, de la que, precisamente, lo sucedido con las

“Pistas de Atletismo” no es sino un claro botón de muestra de por dónde no deben ir las cosas en adelante.

GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA-EZKERRA.

BARAÑAIN 29 DE DICIEMBRE DE 2014.